



Pokalverleihung beim Kirchdorfer Schützenball

Die Mitglieder des Schützenvereins Kirchdorf feierten am Samstag, traditionell zum Saisonabschluss, ihren Schützenball. Nach einem gemeinsamen Essen und musikalischen Darbietungen des Spielmannszuges wurden die

Jahrespokale vergeben. Den Jahrespokal der Herren sicherte sich Sascha Sandmann vor Heiner Albers und Uwe Fangmann. Beim Jahrespokal der Damen siegte Silke Falldorf vor Christina Harzmeier und Birgit Nachtigall – die

Rote Laterne ging an Sabine Hillmann. Den Pokal „König der Könige“ gewann Rainer Nachtigall und den „Er und Sie“-Pokal bekamen Karin und Ralf Windhorn überreicht. Nach den Ehrentänzen von Schützenkönigin Christi-

na „Die Zielstrebige“ Harzmeier mit ihrem Gatten Gerd und Jugendkönig Niklas Meyer mit seiner Begleitung wurde im Gasthaus Koopmann zu der Musik von DJ Friedel Henke noch fröhlich gefeiert.